



1.- CONTEXTO: Se presenta el último informe del proceso Cabildo de Guambras. En un gran evento realizado el 8 de Noviembre en el Boulevard de la Av. 24 de Mayo se llevó a cabo la entrega de la *agenda de sueños* de los y las jóvenes de Quito, con lo que se culmina este proceso que duró 3 meses tiempo en el que se vino preparando las agendas de sueños de los jóvenes de cada una de las administraciones zonales.

Consideramos que los y las jóvenes participantes en estos Cabildos, hoy por hoy tienen bien claro cuáles son sus derechos y cuáles son sus sueños, sueños que pueden ser posibles si se exige que sus derechos sean respetados y atendidos.

2.- Descripción de actividades: se realiza un festival artístico –musical con la participación de los y las jóvenes de las distintas administraciones zonales, quienes estuvieron presentes en los distintos cabildos en los que se dio a conocer los 5 derechos más importantes elegidos por los mismos jóvenes.

Con presentaciones artísticas y musicales los jóvenes también hicieron escuchar su voz, así como también se presentan las distintas secretarías del distrito metropolitano de Quito que participaron con su contingente para dar mayor realce a este magno evento.

Se ubicaron 5 estaciones en donde cada uno de los representantes de Rekrear junto a los y las jóvenes de los cabildos y de una manera lúdica y divertida dieron a conocer al público en general cada uno de los 5 derechos y todo lo que se vino preparando hasta llegar a definir la agenda de sueños para ser entregada a las autoridades correspondientes y se dé seguimiento a sus peticiones.

De acuerdo a lo solicitado por la Fundación Esquel y la Secretaría de Inclusión Social, Rekrear culmina este proceso con el aporte de juegos, concursos y dinámicas que fueron el principio fundamental de este proceso para llegar a los y las jóvenes de una manera más divertida y jovial.

Esta forma lúdica y divertida ha sido la pauta principal para que los y las jóvenes se sientan identificados con los jóvenes capacitadores que etapa tras etapa fueron informando, enfocando y sobre todo receptando todas sus inquietudes y necesidades para de ahí derivar en los derechos que los y las jóvenes tienen dentro de la sociedad.

Con su aporte de ideas y sueños se dio lugar a la fabricación de LA AGENDA DE SUEÑOS por parte de la Fundación Esquel, lo que fuera enfoque principal de este proyecto, culminando con este tan importante evento en el que se entrega esta Agenda al señor Alcalde del Distrito Metropolitano de Quito, quién se comprometió a dar seguimiento a cada una de las peticiones y aportes de parte de los y las jóvenes de Quito para lograr una sociedad más inclusiva y justa.

4.- CONCLUSION:

Una vez culminado este proceso agradezco de manera muy especial a mis jóvenes de REKREAR, quienes con su participación fueron un pilar fundamental para lograr ese vínculo que se necesitaba para con Fundación Esquel y la Secretaría de Inclusión Social del Distrito Metropolitano de Quito ir construyendo la tan anhelada AGENDA DE SUEÑOS y reconociendo los derechos que como jóvenes tienen.

Más allá de lo económico el reconocimiento a la labor de los y las jóvenes de Rekrear es lo más importante, labor que no se dice pero se ve, que como siempre es una labor que da frutos y que confirma que vamos por el camino correcto formando jóvenes líderes y emprendedores, actores importantes que con su dinámica labor aportan de una manera especial a la sociedad.

FANNY BUITRON C.

REKREAR